



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 016.24 / 18.01.2024

Im Land zwischen den Meeren muss jedes Kind schwimmen lernen

Zum Bericht zur Schwimmern-Offensive durch die Sportministerin Sabine Sütterlin-Waack gestern (17.01.2024) im Innen- und Rechtsausschuss sagt der sportpolitische Sprecher der Grünen Landtagsfraktion, **Jasper Balke**:

Jedes Kind in Schleswig-Holstein muss die Möglichkeit bekommen, schwimmen zu lernen. Die Corona-Pandemie hat jedoch zu einem starken Rückgang der Schwimmausbildung geführt, sei es durch die Schließungen von Schwimmbädern oder die Kontaktbeschränkungen, wodurch keine praktischen Kurse durchgeführt werden konnten.

Es ist deshalb genau der richtige Schritt gewesen, diesen Umstand nicht einfach zu akzeptieren, sondern als Land gemeinsam mit der DLRG, dem Schwimmverband und dem DRK eine Schwimmern-Offensive auf den Weg zu bringen. Dazu hat das Land in den letzten Jahren über 1,5 Millionen Euro investiert, zuletzt auch noch 420.000 Euro aus dem Corona-Notkredit.

Der Bericht der Ministerin hat gestern eindrücklich dargelegt, dass über 20.000 Kinder und Jugendliche Angebote im Bereich der Schwimmausbildung von der Schwimmern-Offensive profitieren konnten. Ohne die großartige Arbeit der Ehrenamtlichen aus Vereinen und Verbänden wäre dies nicht möglich gewesen, ihnen gilt daher ein großer Dank. Auch in Zukunft werden die Kinder in unserem Land von der Schwimmern-Offensive profitieren, denn wir investieren weitere Mittel in den Kauf von Schwimm-Mobilen und eines mobilen Schwimmbeckens. Damit wollen wir insbesondere ländlichere Regionen ohne Schwimmhallen unterstützen.

Die tolle Zusammenarbeit aus Fördermitteln, sowie hauptamtlicher Unterstützung aus dem Ministerium auf der einen und dem Ehrenamt in Vereinen und Verbänden auf der

anderen Seite stellt damit ein tolles Beispiel dar, wie die Zusammenarbeit zwischen Staat und Gesellschaft zum Wohle aller wirklich hervorragend funktionieren kann. Darüber freue ich mich sehr.
